

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.274. CEUTA MARTES 27 DE JULIO de 1948—Precio 50 céntimos

## EL PROGRAMA ELECTORAL de Wallace

Buenas relaciones con Rusia, supresión del servicio militar obligatorio y abolición del Plan Marshall, entre otros puntos



Filadelfia, 26.—Tal como ha sido aprobado, el programa electoral del partido progresista de Wallace, propugna:

1.—Negociaciones inmediatas con Rusia para encontrar puntos de armonía que permitan consolidar la paz.

2.—Suprimir el servicio obligatorio en tiempo de paz y abolición del Plan Marshall y la doctrina de Truman anticomunista.

3.—Nacionalizar los grandes Bancos, los ferrocarriles, la Marina mercante, las instalaciones de gas y electricidad y las industrias de aviación, caucho sintético y gasolina.

Después de aprobar este programa, la Convención ha elegido a la mesa directiva del Partido y terminó la Convención que comenzó el viernes pasado. El presidente nacional, es el ex-gobernador de Minnesota, Benson.—EFE.

## El Ministerio de Jornada en San Sebastián

Durante el verano residirán allí el ministro de Asuntos Exteriores, altas personalidades de la nación y representaciones extranjeras

San Sebastián, 26.—El Barón de las Torres, primer introducido de Embajadores, ha cumplimentado a mediodía a las autoridades provinciales y locales, con motivo del comienzo de los servicios del Ministerio de Jornada que funcionará durante la temporada veraniega. Mañana por la tarde llegará el ministro de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo, que en calidad de ministro de Jornada, continuará en

## En Santiago de Compostela

### EL CAUDILLO hizo la ofrenda nacional al Apóstol, Patrón de España

El Cardenal Primado contestó a S. E.

### Una gran multitud aclamó entusiasmada al JEFE DEL ESTADO

Santiago de Compostela.—La jornada del domingo en Compostela fué algo grandioso, resultando los actos brillantísimos con una animación y una cantidad de gentío en las calles como nunca se recuerda. Millares de forasteros desfilaron por la Catedral. Desde la entrada de la ciudad cubrían la carrera fuerzas del Ejército. A las diez de la mañana estaban concentradas en la Plaza de España todas las autoridades y personalidades.

Poco después llegaron los

ministros de Marina, de Educación Nacional y del Aire, así como el embajador de la Argentina. Más tarde llegó el ministro de Industria y Comercio. A las once y cinco hizo su entrada S. E. el Jefe del Estado acompañado de su esposa y su hija, siendo acogida su presencia por las ensordecedoras aclamaciones del público que abarrotaba las calles.

Después de visitar el Ayuntamiento, donde S. E. fué recibido por los ministros y autoridades, la comitiva se (Pasa a la página 5).

## PARECE QUE YA HAY Gobierno en Francia

André Marie, con el apoyo socialista iba a presentar anoche la lista al presidente Auriol

París, 26.—El primer ministro saliente, Robert Schuman, ha visitado hoy al presidente Auriol, surgiendo con ello el rumor de que André Marie pudiera haber fracasado en la formación de Gobierno y de que el presidente estaba ya preparando el camino para conferir el encargo a Gehuman.—EFE.

Los socialistas apoyan a Marie : : : : :  
París, 26.—El grupo parla-

mentario socialista ha aprobado el nuevo Gobierno francés por un margen de dos votos.—EFE.

Anoche debió presentar Marie la lista del Gobierno París, 26.—A última hora de esta noche, André Marie, anunció que los socialistas le habían ofrecido categóricamente su apoyo al Gobierno que está formando. Añadió que una hora más tarde presentaría la lista del Gobierno al presidente de la República, Auriol.—EFE.

## CHAN KAI CHEK, OPTIMISTA

Anuncia la feliz terminación de la guerra contra los comunistas para el otoño próximo

Nankin, 26.—El mariscal Chang-Kai Chek ha declarado a los miembros del Kuomintang que la campaña contra los comunistas en la China central estará terminada, felizmente para el próximo otoño. Subrayó que la situación económica y militar en China no ha empeorado desde que informó a la Asamblea Nacional hace tres meses. Admitió que los gubernamentales han sufrido algunos reveses, pero dijo que las nuevas formaciones del Gobierno lograrán grandes triunfos en fecha próxima.—EFE.



## EL DESARME MUNDIAL SOLO SERA POSIBLE cuando se restaure la confianza internacional

LA COMISION DE ARMAMENTO DE LA O.N.U. APRUEBA UNA MOCION BRITANICA

Rusia y Ucrania opusieron una tenaz oposición

Lake Success, 26.—El Comité directivo de la Comisión de armamentos de la ONU, ha aprobado por nueve votos contra dos tras tenaz oposición rusa una moción británica en que se afirma que el desarme mundial será sólo posible cuando se restaure la confianza internacional.

En el caso de aprobarse la moción por la citada comisión, por el Consejo de Seguridad y por la Asamblea general, las Naciones Unidas abandonarían los esfuerzos que de dos años acá realizaron para lograr el desarme general.

El argumento de rusos y ucranianos contra la moción fué el de que precisamente, según ellos, la única forma de restaurar la confianza internacional es apoyar previamente un acuerdo de desarme. El ruso Mallo, presentó una contraproposición que ni siquiera se sometió a discusión, por la que se disponía a reducción general de armamento, fuerzas armadas y la prohibición de fabricar y emplear bombas atómicas.

La moción británica afirma también que la confianza no volverá mientras no haya control internacional de la energía atómica y una fuerza internacional de policía.—EFE.

## Gromyko en Gotemburgo

Gotemburgo (Suecia), 26.—Procedente de los Estados Unidos ha llegado a este puerto Andre Gromyko, que hasta ahora representó a la URSS en las Naciones Unidas y que pasará unos días en Suecia antes de seguir a su país. El camarero que hubo de servir a Gromyko durante la travesía, dice que es pasajero ideal, y tanto él como sus compañeros afirman en apoyo de ello que no despegó los labios en todo el tiempo.—Efe.

## ULTIMA HORA

Los árabes rechazan la propuesta de Bernadotte para desmilitarizar a Jerusalén

Londres, 26.—Los representantes de Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña, discutieron hoy la nueva gestión cerca de Moscú.

El portavoz del Foreign Office dice que no se ha aprobado ninguna nota final. La conferencia de hoy solamente se ha referido a la situación en Berlín.

También el Gabinete británico discutió hoy la situación berlinesa.

En cuanto a la reunión celebrada en Francfort por los gobernadores militares aliados y los primeros ministros alemanes de los Estados, se sabe que se han puesto de acuerdo sobre los pasos que se han de dar para la implantación de un régimen político unificado en los territorios de ocupación francesa, norteamericana y británica.

Los árabes rechazan la propuesta para desmilitarizar Jerusalén : : : : :

El Cairo, 26.—Oficialmente se anuncia que el Alto Comité Árabe ha rechazado la propuesta del conde Bernadotte para la desmilitarización de Jerusalén.

El Gobierno de Israel ha declarado a la ciudad nueva de Jerusalén, judía, territorio ocupado, cuyos 100.000 habitantes quedarán bajo la jurisdicción del gobernador militar israelita.

El Gran Mufti de Jerusalén ha enviado un mensaje al conde Bernadotte, donde dice que la desmilitarización de Jerusalén supondría la entrega de la ciudad a los judíos. Los árabes quedarían desarmados —dijo— en tanto que los judíos tendrían posibilidad de rearmarse secretamente.

(Resumen de la información de la Agencia EFE).

APOLO

Sesión continua desde las cinco. Gran estreno.

Luz en las tinieblas

Aida Valli y Fosco Giachetti.

Mañana, miércoles. Última sección de la primera eliminatoria de...

FIESTA EN EL AIRE

Concurso de artistas noveles. 20 nuevos concursantes.

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5

COBARDIAS

Un magnifico asunto llevado muy bien a la pantalla con Boreto Poetra y Julieta Castelo.

Próximamente:

EL COLOSO DE BOSTON

Via Religiosa

SANTORAL DEL DIA

27 de julio, martes. Santos Cristóbal, mártir; Celestino, I, papa; Eleuterio, obispo; Mauro, obispo Jorge, diácono Pantaleón, médico, Aurelio, Julia, mártires; los Siete durmientes; Máximo, Malco, Dionisio, Juan, Serapio, Constantitico.

LA NOVENA DE LA V. DE AFRICA

Con toda solemnidad, dió comienzo ayer tarde, la novena en honor de Nuestra Señora de Africa, Patrona de esta Ciudad.

Los cultos empiezan a las ocho y treinta de la tarde.

SAN JUDAS TADEO

La misa de Comunión general de la Asociación de San Judas Tadeo, se celebrará mañana día 28, a las nueve, en la Iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MANANA

28 de julio, miércoles. Santos Catalina Tomasa, virgen; Victor, papa; Nazario, Celso, Eustasio, Acacio, mártires, Inocencio I, papa; Sansón, presbitero; Peregrino, presbitero.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los Sres. comerciantes de ultramarinos, comestibles y abaceras, para que en los días que a continuación se señalan, y en las horas hábiles de oficina se pasen por este Centro para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento:

- Día 26.—Establecimientos núm. 1 al 70
27 id. > 71 al 140
28 id. > 141 en adelante.

Ceuta 25 de Julio de 1948.

El Secretario, Diego de la Rubia

La festividad de Santiago Apóstol

Misa solemne en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa

Con motivo de la celebración de la festividad de Santiago Apóstol, Patrón de España, del Arma de Caballería y del Cuerpo de Telégrafos, fué organizada una misa solemne que se celebró el pasado domingo, a las 10,30 en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Asistió al acto S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, así como S. E. el Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Marín; ilustrísimo señor alcalde de la Ciudad, don José Rojas Feigenspan; excelentísimos señores generales Marinas, Ugarte y Ventura; jefes y oficiales del Arma de Caballería; jefe del Servicio de Telégrafos y personal; Ilustrísimo señor Comisario de Policía; Ilustrísimos señores jefes de todos los Cuerpos que guardan la Plaza; representación de la Marina; jerarquías del Movimiento; diversas representaciones oficiales, mu-

nicipales y eclesiásticas y otras muchas personas.

La Iglesia estaba artísticamente adornada e iluminada, con la imagen del Patrón en el altar mayor.

Después de la misa, S. E. fué despedido a la puerta del templo por todos los asistentes a la misma.

Los coros de jóvenes de Acción Católica local interpretaron diversas composiciones sacra durante el acto religioso.

Durante todo el día del domingo los edificios oficiales y muchísimos particulares cubrieron sus ventanas y balcones con la bandera Nacional.

Ayer, lunes, a las 10 de la mañana y con asistencia de las mismas autoridades mencionadas, se dijo en la iglesia de Africa una misa de Requiem, aplicada por el eterno de los fallecidos.

Después de la misa se rezó un responso.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 24

Entradas:

Vapor español "Monte Buitre" de Sevilla, para aprovisionarse.

Vapor español "María Martínez", de Málaga, con carga general.

Vapor español "Cabo Huelva" de Málaga, con carga general.

Vapor español "Sac 9", de Alicante, para aprovisionarse.

Velero español "Africa Gafada", de Tánger, con carga general.

Velero español "Maruja Molina", de Alicante, de arribada.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Faro de Santa Pola", de Almería, de arribada.

Vapor español "Santa Teresa", de Algeciras, en lastre.

Vapor sueco "Gunilla", de Torrevieja, para aprovisionarse.

Salidas:

Vapor panameño "Deppie", para Barcelona, tomó petróleo.

Vapor español "Santa Teresa", para Algeciras, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor sueco "Gunilla", para Copenhague, tomó petróleo.

Velero español "Maruja Molina", para Tánger, en lastre.

Vapor español "Ría de Camariñas", para Domejor Range, tomó carbón.

Vapor inglés "Dago", para Londres, tomó petróleo.

Vapor americano "Essé Burlington", para Port Said, en lastre.

Movimiento de buques el día 25

Entradas

Vapor español "Cecilia" de Puerto de Santa María, con carga.

Vapor español "Bailén", de Tenerife, con carga.

Velero español "Carlota de Aspe", de Cádiz, con carga general.

Vapor inglés "Dago", de Bari, para aprovisionarse.

Vapor español "Isa de Tenerife", de Cádiz, para aprovisionarse.

Vapor español "Abyla", de Cádiz, remolcador.

Vapor español "Juan Ilueca", de Avilés, para aprovisionarse.

Vapor español "Amelia de Aspe", de Melilla, para aprovisionarse.

Vapor español "Ría de Pontevedra", de Barcelona, para aprovisionarse.

Salidas:

Velero español "Ana Dolores", para Santi Petri, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor sueco "Gunilla", para Copenhague, tomó petróleo.

Velero español "Maruja Molina", para Tánger, en lastre.

Vapor español "Ría de Camariñas", para Domejor Range, tomó carbón.

Vapor inglés "Dago", para Londres, tomó petróleo.

Vapor americano "Essé Burlington", para Port Said, en lastre.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

REPARTO DE BOLSAS A NECESITADOS

Se pone en conocimiento de todos los vecinos que en años anteriores han figurado en las relaciones de necesitados que existen en esta Delegación, que a partir de hoy pueden recoger los boletos para adquisición de las bolsas de comestibles que se entregarán con motivo de la festividad de la Virgen de Africa.

Los domiciliados en la población podrán recoger los boletos en la Guardia Municipal y los del Campo Exterior en los respectivos Puestos de la Guardia Civil, debiendo presentarse con la tarjeta blanca de Racionamiento, requisito éste que será indispensable.

Ceuta 27 de julio de 1948 EL DELEGADO.

Francisco del Valle Marín

RELACION n.º 17 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 21.855'00.

Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas del Puerto Franco, 100'00.

D. Ramón de Carranza, 500'00.

D. Epifanio Hernández Valiente, 200'00.

Mutua de Ceuta, 100'00.

D. Marcelino González Castellano, 100'00.

Bar - Restaurante "Plata", 50'00.

D. Aurelio Fernández, 50'00.

Suma y sigue, 22.955'00.

Ceuta, 26 de julio de 1948.

EL DELEGADO

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos AVISO

Se pone en conocimiento de los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abaceras, que aún no han liquidado en este Negociado las colecciones de cupones de sus clientes correspondientes al actual semestre, que se le concede un IMPRORROGABLE PLAZO QUE TERMINARA EL DIA TREINTA DEL ACTUAL para que lo efectúen, advirtiéndoles que transcurrido dicho plazo, se dará conocimiento a la Superioridad de quienes no lo hallan efectuado para la imposición de la sanción que proceda.

Ceuta 24 de Julio de 1948.

El Presidente.

Eligenio Jiménez.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA Teléfonos 688 y 866



ACADEMIA BRUJULA

Con su moderno método de enseñanza por correspondencia. CORRESPONDENCIA COMERCIAL - INGLES - CONTABILIDAD - CALCULO MERCANTIL - ARITMETICA - ORTOGRAFIA - TAQUIGRAFIA. Pide HOY MISMO, nuestro folleto de 72 páginas, ilustrado a todo color GRATIS Y SIN COMPROMISO

Apartado 817 BILBAO

Moscotel Almina

(añejo) un embolellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

CARTELERA del CERVANTES

HOY, martes 27 Desde las CINCO

UNICO DIA de la interesante producción Colombiana

TEXAS

La vida y la muerte, los odios y las pasiones del Oeste americano en su época más turbulenta, interpretada por WILLIAM HOLDEN GLAIRE TREVOR GEORGE BANCROFT GLENN FORD Y EDGAR BUCHANAN

MANANA reaparición de la gentil niña actriz de "La pequeña madrecita" EVITA MUÑOZ en su nuevo y sensacional estreno

EJERCITO DE MARRUECOS

Necesitando un Cuerpo de este territorio adquirir las prendas de vestuario de tropa que a continuación se relacionan, se anuncia el correspondiente concurso para aquellos a quienes les interesen presenten sus proposiciones antes de las doce horas del día 25 de agosto próximo en la Mayoría del mismo, de cuya residencia se informaran solicitando de la Comandancia Militar de Ceuta.

Las características de las prendas de vestuario, así como el pliego de condiciones a que han de ajustarse las mismas, se hallan de manifiesto en la Mayoría de este Cuerpo.

PRENDAS QUE SE CITAN

- Borceguies. Gorros. Alpargatas.

CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

Caseta "Rebellin"

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los señores socios de este Centro de Hijos de Ceuta, que podrán pasar a recoger las tarjetas para la Caseta, a partir de hoy, las cuales se encuentran depositadas en Secretaría, con las cuales se tendrá libre acceso al "Rebellin".

Aquellos señores que no sean socios podrán obtener tarjetas previo pago de su importe, a razón de cien pesetas una, y siempre que sean presentados por dos socios de este Centro.

Ceuta 25 de Julio de 1948.

El Presidente.

# Otra nueva caseta se ha MONTADO EN EL FERIAL

Es la de «Maestranza» constituida por funcionarios de Dependencias militares y Organismos civiles del Estado

Otra nueva Caseta hemos visitado en el Ferial. Se trata de la «Maestranza», constituida a base de funcionarios de las Dependencias militares y Organismos civiles del Estado, comerciantes de varias ramas de las distintas Armas y Cuerpos de la guarnición.

Las dimensiones de «Maestranza», son de 20 metros de fachada artística y de 35 de fondo, con un magnifico exorno interior, enclavada a continuación de la del Centro Cultural Militar.

En el centro de ella se ha construido una gran pista para celebrar bailes, diarios, habiéndose contratado a éste fin una renombrada orquesta.

Se están levantando un magnifico escenario para que en él actúe un conjunto de conocidos artistas de gran valía que deleitarán a los concurrentes con los intermedios de sus magnificas canciones modernas. También se celebrarán otros festivales, que habrán de ser del agrado general.

Cuenta la Caseta con un completo servicio de tocadores, así como de un bar selecto.

Todo ello nos hace concebir la idea de que la «Maestranza» será el lugar donde se den cita todos en estas ferias que se ayecinan.

Felicitemos, por tanto, a los organizadores, deseándoles muchos éxitos.

## Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

JUNTA REGIONAL de CEUTA

Relación de los donativos recibidos en ésta administración, con motivo de las fiestas en honor de la Stma. Virgen de África

Suma anterior 17.995 pts.  
El Presidente del Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportca 1.000; Excmo. Ayuntamiento de Ceuta 500; Sres. sucesores de D. José Ibáñez Canto 250; Compañía Atlas, S.A. (Lubrificantes) 250; El Presidente de la Junta de Obras del Puerto de Ceuta 100; D. Yamin A. Benarroch (del comercio) 100; D. Abraham Barchilón (tejidos) 100; Weil S. A. 100; D. Arón J. Cohem (del comercio) 100; El Presidente de la Comisión de Festejos de Ceuta 100; Auto Repuestos, S. L. 50; Sr. Marañes (sastrea) 25; D. Francisco de Torres Tegle (café) 10;

Total pesetas 20,680  
Ceuta 26 de Julio de 1948.

# Conferencias sobre Berlín

Las potencias occidentales en su nueva nota de protesta, insistirán en que sea levantada por los rusos el bloqueo de la capital

Francfort 26. — Clay, acompañado de su suplente, General George P. Hanzs, y el embajador Murphy, ha llegado a esta ciudad por vía aérea, procedente de Berlin, para asistir a una conferencia con los ministros presidentes de Alemania.

Los gobernadores militares británico y francés, Sir Brian Robertson y el general Pierre Koenig han llegado a Francfort esta misma mañana. Efe.

## OTRA CONFERENCIA EN LONDRES

Londres 26. — (Urgente). La conferencia de la Mesa Redonda de las tres potencias sobre Alemania, ha comenzado en el Foreign office poco antes del Mediodía de hoy —Efe.

## LOS OCCIDENTALES EN NUEVA PROTESTA INSISTIRAN EN QUE SEA LEVANTADO EL BLOQUEO

Washington 26. — Las potencias occidentales están a

punto de llegar a un acuerdo sobre la segunda serie de protestas a Moscú contra el bloqueo de Berlin.

Personalidades bien informadas creen que los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia podrán entregar la próxima protesta a los rusos en esta misma semana.

Los indicios son de que las tres naciones expresarán en sus notas la buena disposición a iniciar conversaciones tetrupartitas sobre los problemas alemanes, además de la crisis de Berlin. Los occidentales insisten, sin embargo, en la condición previa de levantamiento del bloqueo.

Se ha sabido que los miembros del Congreso han sido informados privadamente de que la situación de Berlin no implica peligro inmediato de guerra. Se dice que es probable que Rusia retroceda si las potencias del oeste se mantienen firmes en su demanda de que el bloqueo sea levantado. —Efe.

## Obsequios a los soldados hospitalizados

Con motivo de las festividades del 18 de julio y Santiago, Patrón de España, las Damas Enfermeras de Sanidad Militar, presididas por la Excm. señora de Delgado Serrano, acompañada de otras distinguidas damas y personal femenino del Servicio, han visitado el Hospital Militar, interesándose por la salud de los soldados allí encamados, a los que entregaron tabacos, golosinas y otros obsequios que fueron recibidos con vivas muestras de gratitud, poniéndose de relieve, una vez más, el profundo espíritu cristiano, que anima a estas damas siempre atentas con aquellos que necesitan atenciones y cuidados.

Felicitemos, muy sinceramente, a la Junta de Damas, que con la Excm. señora de Delgado Serrano, vienen desarrollando tan magnifica labor.

# TEATRO APOLO

## FIESTA DEL AIRE

(CONCURSO DE ARTISTAS NOVELES)

Miércoles, 25 de julio de 1948. A las 10'30 noche

### Ultima sesión de la primera eliminatoria

TOMANDO PARTE

GRUPO SEGUNDO. (Bailes y canciones)

Pastora Reyes, Loli Camuro, Trinidad López, Isabelita Becerra, Felisa Callejo, Carmen Molina, Isabel Caparrós y Carmela Vallejo.

GRUPO CUARTO. (Cante flamenco)

Antonio Romero, Rafaela Espinosa, Manuel Baeza, Encarnita Martín, Francisco León, Juanita Durán, Niño del Cohete y Antonio Mata.

GRUPO SEPTIMO. (Infantiles).

Africa Cantos, Anita Rodriguez y Maria del Carmen Riera.

Próximo miércoles 11 de agosto dará comienzo la segunda eliminatoria con los ganadores de la primera

## Anuncios breves Actividades comunistas en Norteamérica

### Compras y ventas

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

### Joyeria «La Esmeralda»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIQUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. G Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

VENDO máquina Singer y bicicleta paseo caballero. Morro, E. n.º 3.

### Alquileres

SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

### Traspaso

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón: Falange Española, 30.

### Varios

AGENCIA Málaga Carretería 93, teléfono 4015 Málaga compra venta fincas, traspasos, administraciones, gestiones.

NECESITAMOS representantes toda España, artículos gran novedad (americanos). Envíenos muestra. Escribid n.º 9896 Vergara 11. Barcelona.

PARA riego motores - bombas «Unicornio» Entregas inmediatas, Gasolina Semi - Diesel, grupo moto-bombas, grupos electrógenos. Escriba hoy mismo pidiendo ofertas. Córcega, 378. Barcelona. Dirección telefónica «Unicornio» telf 78803

Lea Vd EL FARO

## Actividades comunistas en Norteamérica

### Preparan actos de sabotaje para paralizar la industria en caso de guerra

Washington, 24. — Los comunistas norteamericanos preparan actos de sabotaje para paralizar la industria norteamericana en caso de guerra.

Fred Nartle, de la Comisión de Trabajo de la Cámara de Representantes, ha declarado que posee informes concretos de que los jefes sindicalistas que están afiliado al partido comunista, poseen planes detallados para sabotear la industria de los Estados Unidos en el caso de que estallara la guerra contra la Unión Soviética. — Efe

### DILIGENCIA PARA DETENER A LOS JEFES COMUNISTAS

Nueva York, 24. — Continúan activamente las diligencias policíacas para detener a los dirigentes comunistas norteamericanos, aún no hallados y contra los cuales el Tribunal federal ha ordenado que sean juzgados.

Especialmente, se busca a tres Miembros del Consejo Nacional del Partido Comunista, que son Robert Thompson, presidente del partido comunista en el Estado de Nueva York y Gushell, presidente de dicho partido en el Estado de Ohio. — Efe

## Subdelegación de Hacienda

Libramientos al cobro el día 28 Don Antonio Montes Rodríguez; don Paulino Rodríguez Valdivieso; don Pedro Martínez López y en su nombre y representación el Banco Español de Crédito; Compañía Atlas S. A. Día 29 ..

Casa Insecticidas «Condor» S. A. en su nombre y representación don Angel Quero; don Luis Mazó Amat; Arned Zouak; don José Llodra Salas y Compañía de los Ferrocarriles de Marruecos.

Ceuta a 26 de Julio de 1948. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

### CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja fué el 113.

## Caseta Recreativa «Maestranza»

### AVISO

Se pone en conocimiento de los señores que tienen solicitada Tjetas de invitación que se da de plazo hasta el día veintinueve inclusive para que puedan retirar las, pues de lo contrario se atenderán con ellas otras peticiones pendientes.

La Comisión.

## Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 26 TL 403

## Ministerio del Trabajo

### INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Por el Ministerio de Trabajo se ha dispuesto que a partir del 1.º de Agosto del corriente año, queda anulada la obligación de las Empresas y Organismos de satisfacer la derrama del 20 por ciento de la Cuota Sindical de Empresas que con carácter nacional dispuso el Decreto de 22 de Febrero de 1946.

## Noticias Locales DE ESTEPONA

Para pasar unos días entre sus tios los señores de Troyano y de Castillo Troyano, llegó de Estepona acompañada de su tia Maria y de su monísima prima, Charito, la distinguida profesora de primera enseñanza señorita Isabelita Borrego Troyano. Bienvenida y que su estancia en esta le sea grata.

Molina S. L. Electricidad Jugueteria toza y cristal Papeles pintados

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECRE**  
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL  
**Enfermedades de los niños. Puericultura**  
Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

# LOS DEPORTES

## COMPRIMIDOS VERANIEGOS

Una nueva «interferencia». Ahora el medio centro con el que nuestro titular está en tratos no es vizcaino ni andaluz, sino... de otra región. Desde luego es mucho mejor que aquellos otros. Mucho es poco, es infinitamente superior porque en la actualidad pertenece a un histórico de Primera División, muchas veces campeón, en el que no actúa porque... otros son mejores que él, pero que en el Ceuta sería figura indiscutible. Una prueba de que ello es así, la tenemos en que lleva muchas temporadas en Primera División, con ese club que antes decimos pertenece a la División Superior y no lo suelta... ni a la de tres.

No, no podemos decir más. Si acaso que su apellido consta de seis letras, cuatro de las cuales son consonantes y que en Alfonso Murube le hemos visto evolucionar.

El que quiera saber más que vaya a Salamanca!

El C. D. Riffián se prepara a fondo. El domingo batió al Artillería por 6 a 2 viendo en sus filas a Vaquero, Creus y otros elementos que a buen seguro jugarán la próxima temporada con el bando del teniente Orel.

Ya que hablamos del Riffián añadiremos que el «Canario», a quien tanto codiciaban muchos clubs de nuestra región, entre ellos los de Tánger, no cambia de aire ni de camiseta. Volvió a fichar por el Riffián, donde tanto ha destacado últimamente.

Ya lo saben los «patrones» de pesca. Ni convites ni razonamientos. El Canario se queda donde estaba, con los suyos, que para eso ha trabajado y sudado lo suyo el amigo Moure.

En el Africa - Ceuti, filial como se sabe del Ceuta, veremos esta temporada caras nuevas y muchas promesas. Entre estas últimas está Paquichi, el joven guardameta que tenía el Riffián y a quien Luis Marín no pierde de vista ni deja de entrenar.

Hay en el chico condiciones y un entusiasmo que no conoce límites.

Muy gracioso el comentario que hace un diario madrileño.

## Se reunieron todos los ARBITROS DE LA REGION

«Pese a cuanto se les critica y combate - dijo el presidente de la F. H. F. - considero que constituyen el sector mas sano del fútbol»

En la siempre difícil e ingrata misión del árbitro—que pocos estiman en su justo valor la tarea a ellos encomendada!—hay una fecha de imborrable recuerdo por estar destinada única y exclusivamente a ellos y estar ausente el comentario y la censura de las gentes. Es aquella en que se reúnen todos en franca y cordial camaradería para realizar las pruebas de aptitud, comentar las últimas modificaciones del Reglamento y darse moral y aliento entre sí ante la próxima temporada. El pasado domingo correspondió distrutar de estas horas de sana y provechosa alegría, que hacen olvidar pasados sinsabores o suelen descargar su enorme responsabilidad, a los árbitros pertenecientes al Colegio Hispano-marroquí. Cózar, Blanco, Delgado Luque, Barranco F Conde, Mena, J. Chacón, M. Chacón, Cabello, Corbacho, Práxedes, Olmedo, Calle, García Matoso, Godoy, Luque, Valladolid, Guzman y León—un total de veinte entre colegiados y aspirantes—confraternizaron en fecha tan destacada y que ésta vez honró con su presencia D. Antonio Prados Peña, presidente de la Federación H. M. de Fútbol.

Tras las pruebas de rigor, los colegiados irrumpieron en el terreno de juego de Infantería 54 a fin de dirimir la supremacía balompédica de dos

leño. Dice que como para 1949-50 los equipos no podrán tener más de 25 jugadores, el Real Madrid no pasará de ese límite pero tendrá en el Plus Ultra, su filial en Tercera División, otros 25, en condiciones siempre, claro es, de pasar al cuadro campeón.

Esto, lisa y sencillamente, se llama reirse a carcajadas de la Nacional, un verdadero desacato a lo legislado y un sistema que no debe sentar precedentes. De nada valdría entonces el acuerdo federativo.

Claro que esperamos que la Nacional salga al paso y... siga legislado. Tiene en sus manos el acuerdo que puede hacer polvo esa resistencia pasiva y esa antideportividad de algunos clubs.—OUI.

bandos hábilmente seleccionados. Supremacía que no se inclinó por ninguno de ellos, pese a la siempre dura y atormentadora «prórroga» en la que, aunque sin resultado práctico, se adoptó el reciente sistema reglamentario de que el que marcara primero se llevaba el laurel de la victoria. Con empate a tres acabó el encuentro, perfectamente dirigido por el árbitro «oficial» don Demetrio García, y que vino a demostrarnos que todos los colegiados le dan al balón con suma perfección y gracia y tienen en J. Chacón y J. Cózar a dos eficaces delanteros. Aquel marcó tres tantos y éste último dos. Los dos equipos hicieron muy buenas jugadas y tuvieron mucho fondo hasta el punto de que antes que ellos se cansó el árbitro de la lucha.

Luego, en el balneario de Educación y Descanso vino la parte «fuerte», una succulenta comilona, sabia y enormemente rociada. Allí se unieron don Antonio Berrueto secretario de la F. H. M., y empleados de la misma, y a los postres, don Antonio Prados Peña dirigió breves e importantes palabras a los congregados. Hizo resaltar el buen momento del fútbol regional y la importancia que supone la incorporación del fútbol tangerino al de nuestra Zona, añadiendo que son sus propósitos el que la bella Ciudad Internacional cuente con un equipo en categoría nacional. Hizo un elogio de los árbitros, a quienes mucho se debe que Tánger se haya incorporado a nuestras actividades y a quienes calificó del sector mas sano del fútbol pese a cuanto se les combate y critica. Finalmente depositó su confianza en que todos se superarán en su difícil misión, ofreciendo al Colegio la mas firme y decidida ayuda y protección de la Federación, por ver en sus integrantes a quienes tanto han de orientar y conducir a clubs, directivas y público en general y a los que quisiera ver muy pronto dirigiendo partidos de mayor envergadura. Fué muy aplaudido.

Ya bien entrada la tarde vino una prueba de natación a cargo de Mena, Olmedo y

Juan Chacón, después la obligada ración de cante «jondo» y... regreso a la ciudad. A pensar ya detenidamente en esa temporada que se avecina y en la que nuestros colegiados volverán a enfrentarse con el nerviosismo de los equipos, la pasión de la hinchada y las diversas censuras. Sin importarle mucho lo uno ni lo otro. A ellos les fué encomendada una difícil misión y seguirán desempeñándola con el mayor de los afanes, voluntad y entusiasmo. Misión educadora que no puede conocer de la apatía ni del desmayo. ¡Que sería entonces del fútbol!.—P.

Julián Marín

Andaluz

Paco Muñoz

alternarán en nuestra

Plaza de Toros

el día 3 de agosto

estoqueando reses de la acreditada ganadería sevillana

Viuda de Concha y Sierra

Sombra 65 pesetas  
Sol 30 pesetas

Tendremos boxeo en nuestras fiestas

El C. D. Riffián ha sido designado promotor

Ya dijimos hace unos días que era muy probable que tuvieramos boxeo en las fiestas agostenas. Hoy debemos añadir que lo habrá. Ya está autorizado por la Federación Regional que, con laudable acuerdo, designó al C. D. Riffián para la organización de veladas en nuestra ciudad, la primera de las cuales tendrá lugar en uno de los días de Feria, siendo muy posible que antes de terminar agosto haya otra en un lugar muy céntrico de la población.

Una nueva etapa, pues, que de veras deseáramos resultara fructífera por todos conceptos, emprende el noble deporte de la defensa propia entre nosotros. A la que organizadores y aficionados deben prestar el mayor calor y entusiasmo. El boxeo tiene aquí muchos adeptos y este nuevo intento podría significar su verdadera consolidación y triunfo.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clinica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736



DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Daniel Carpio, el nadador peruano, habla para nuestros lectores

Un andaluz le instó para hacer la travesía del Estrecho. Para Suramérica, lo primero es España

Daniel Carpio ha regresado a Algeciras. El domingo por la mañana, pudimos hablar con él por teléfono. Le pedimos una entrevista y Carpio nos indica que nos esperaría.

poco aturdido. A 10 kilómetros de la costa africana, me encontré metido en un "hilero" que me golpeó y que me retuvo en él casi una hora. De tal forma que llegó a aturdirme. Las voces y las indicaciones de mi "manager" me sacaron de la confusa situación y me indicaron el camino a seguir.

Como anécdota o cosa curiosa, le diré tan solo que el pueblo peruano tiene tan absoluta y completa fe en mí que no cree que yo pueda fracasar en nada; me considera un superhombre.

Desde los seis años. No se extraña. A los seis años ya nadaba como un verdadero pez. Naturalmente no crea Ud. que iba a atravesar ni el más pequeño riachuelo; nada de niño prodigio. Ahora, eso sí, a los ocho, ya tomé parte en competiciones.

Exactamente, a las 11 horas y 18 minutos me eché al agua y toqué tierra a las 9 horas menos 25 minutos. Como ve el recorrido fue hecho en nueve horas y diecisiete minutos exactamente.

Mire Ud., yo llevo mucho tiempo residiendo en la Argentina donde soy comerciante. Allí tengo a mi mujer y mi hija. Pues bien, le diré a Ud. que en la Argentina, con respecto a España se piensa de la siguiente forma: Primero España y siempre España.

SUCESOS

Ladrón detenido al robar 75.000 pesetas a una señorita

Palma de Mallorca, 26.—Un ladrón robó a la señorita Francisca Bosch Cañellas, de 20 años de edad, 75.000 pesetas que llevaba en un bolso.

El hecho ocurrió esta mañana, hacia las once en la calle de la Gofradia cuando la señorita Bosch Cañellas acababa de salir de uno de los establecimientos bancarios donde había cobrado un cheque por la referida cantidad, por cuenta de los astilleros donde está empleada, para dirigirse a la Delegación de Hacienda, donde había de hacer unos pagos.

A las voces de auxilio, acudieron los transeúntes, que lograron dar caza al ladrón, deteniéndolo por la fuerza le obligaron a penetrar en el establecimiento y fué requerida la ayuda de la Guardia Urbana que condujo al ratero primero al cuartelillo de las Casas Consistoriales y más tarde, a la cárcel.—CIFRA.

Roban en la casa de corredor ciclista Lapobie

Burdeos, 26.—Con motivo de celebrarse el día 25 la terminación de la vuelta ciclista a Francia en París, los familiares del corredor francés Guy Lapobie, que se ha clasificado tercero en

la clasificación general definitiva, se trasladaron a París. Aprovechando la ausencia, se introdujeron en el domicilio de la familia del corredor unos ladrones, y cometieron un robo, llevándose especialmente toda la ropa blanca.—EFE.

Sentido fallecimiento

En Sevilla, donde había ido con el fin de buscar remedio a sus dolencias, falleció anteayer don Manuel Agustín Sánchez, comandante de Regulares de Xauen número seis, hijo de Ceuta, y persona conocida y muy estimada en todos los medios sociales de la localidad, donde la noticia de su fallecimiento ha causado la general consternación.

Una cruel enfermedad se ha llevado de entre nosotros al señor Agustín Sánchez, quien dejó viuda y seis hijos en el mayor desconsuelo.

Reciban sus familiares la expresión de nuestra sentido condolencia, a la vez que les deseamos resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

Lea V. EL FARO



TERMINAN LOS FESTEJOS

Con la traca disparada anoche en el Real de la Feria acabó el programa oficial de los festejos que con motivo del XII aniversario del glorioso Alzamiento Nacional, se han venido celebrando a partir del día 17 del actual. Los festejos han resultado, como fué desde el primer momento idea de la Corporación municipal, eminentemente populares. De ahí que el público de Tetuán, en sus tres razas, se haya volcado, como vulgarmente se dice, durante todo estos días en el ferrial. Desde las oras de la noche hasta bastante avanzada la madrugada, ni por un momento decayó la animación, especialmente en las casetas instaladas por la guarnición y Delegación de Obras Públicas, en unión de otras particulares, magníficas en organización y buen gusto y llenas de atractivos que han cautivado a sus concurrentes.

do objeto de singulares manifestaciones de simpatía, en vista del regocijo popular, tuvo la bondad de ordenar una prórroga de las iluminaciones y festejos en general hasta el día 30 del mes actual, decisión que fué acogida con grandes exclamaciones de júbilo especialmente por la juventud tan entusiasta, lógicamente, de estas expansiones.

Entre los festejos que se celebraron el domingo, destacó la jymcana automovilista en la que tomaron parte numerosos concursantes y por las características de estas pruebas llenas de buen humor, causó verdadera satisfacción en el público.

Se celebraron los concursos de parejas a caballo y de trajes andaluces, adjudicándose los premios señalados, entre ellos el primero de mil pesetas a la pareja formada por don Jesús Conde Garrigós y la señorita Aracelia Mejías Bertuchi.

El concierto de la banda de La Legión fué escuchado con el agrado y atención de siempre, obteniendo la prestigiosa banda al final de cada número grandes aplausos.

En Santiago de Compostela

(Viene de la primera) dirigían a basilica. Cuando el Generalísimo, acompañado de su esposa y seguido de su séquito, entraba en la Catedral, todas las campanas de Santiago fueron echadas al vuelo. Las aclamaciones eran estruendosas, oyéndose sin cesar el grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!. El Caudillo y su esposa fueron recibidos en la nave principal por el cardenal primado de las Españas Dr. Pla y Deniel, que se colocó a la izquierda de Sus Excelencias. Al llegar a la Capilla Mayor, el jefe del Estado y su esposa se adelantaron hasta las gradas y oraron unos minutos ante el Apostol. Después, el Caudillo pasó a ocupar el sillón del trono al lado de la Epistola y su esposa un sitio en el Presbiterio.

advenimiento del glorioso Movimiento nacional.

Terminada la invocación, que fué retransmitida por un equipo de altavoces, el Generalísimo depositó la ofrenda nacional en una bandeja de plata, la que recogió el cardenal primado, Dr. Pla y Deniel, quien seguidamente, contestó al oferente con elocuentes e inspiradas palabras.

Más tarde, fué impuesta la Medalla de oro de la ciudad al Apostol.—S. E. el Generalísimo abandonó la basilica a las doce menos cinco de la tarde, reproduciéndose las muestras de entusiasmo de la multitud que aguardaba fuera.

A continuación, el Caudillo con su comitiva, se dirigió al Palacio municipal, donde se celebró una brillante recepción. Por el Ministro de Educación Nacional, fueron presentados al jefe del Estado los 120 peregrinos del SEU que han recorrido la ruta jacobea desde Roncesvalles para ganar el jubileo. Después de pronunciar unas palabras el señor Ibañez Martín el Caudillo dirigió un bello discurso a los peregrinos del SEU.

Más tarde, en el despacho del alcalde, el Caudillo, su esposa y su hija, los ministros y autoridades, fueron obsequiados con un vino de honor.

A las tres de la tarde, en el palacio episcopal tuvo lugar el almuerzo oficial, terminado el cual S. E. el jefe del Estado emprendió el regreso al Pazo de Meiras.

La población de Santiago de Compostela, formando una inmensa multitud, no cesó de aclamar y vitorear al Generalísimo, con el triple grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

(Extracto de la información facilitada el domingo por la Agencia CIFRA)

Colonia añeja todos tamaños. Jabón Heno de Pravia. Fixol "PERFUMERIA ROMA" - Teléfono, 889

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas. PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

## Homenaje del Ayuntamiento de Santiago al Dr. RADIO

Le fué entregada la Medalla de Plata de la ciudad, manifestándose la amistad que une a España y la Argentina

Santiago de Compostela, 26. El Ayuntamiento de Santiago ha rendido esta mañana un homenaje al embajador de la Argentina don Pedro Radio, a quien ha entregado la Medalla de Plata de la ciudad.

Al presentarse en el salón de sesiones el doctor Radio fué acamudísimo, oyéndose vivas a la Argentina y a España, a Franco y a Perón.

El alcalde, señor Sarmiento, pronunció unas palabras de salutación expresando el significado de este acto, que representaba un homenaje de Galicia y de España al noble pueblo argentino. Después colocó al embajador la Medalla de Plata de la ciudad, abrazándole.

El doctor Radio contestó con elocuentes palabras diciendo que no había venido a Compostela como embajador sino como un peregrino más para orar ante la cripta del Apóstol por la paz del mundo. Ponderó las bellezas de Galicia y puso de manifiesto los lazos de cordialidad que existen

entre la Madre Patria y la Argentina. Terminó dando vivas a España y al Caudillo, y el público prorrumpió en vitores a la Argentina y al general Perón.

A continuación pasaron al despacho del alcalde, en donde el embajador, su hija y las autoridades fueron obsequiados. El embajador levantó su copa brindando por España, y el alcalde lo hizo por la Argentina, repitiéndose las aclamaciones a los dos países.

El Dr. Radio fué obsequiado con una comida por el Ayuntamiento.—CIFRA.

El Dr. Radio, hermano mayor de a Archicofradía de Apóstol : : : : : ;

Santiago de Compostela, 26.—En el altar mayor de la Catedral le ha sido impuesta al embajador de la Argentina, doctor Radio, la medalla de hermano mayor de la Archicofradía del Apóstol.

Actuó de padrino el ministro de Educación Nacional.—CIFRA.

## Régimen de terror en YUGOESLAVIA

El Congreso comunista se celebra dentro de un círculo militar

Budapest, 26.—La Prensa de esta capital publica una información facilitada por la Agencia soviética Tass, según la cual el Congreso comunista de Belgrado se celebra dentro de un círculo de unidades militares armadas.

Agrega la citada Agencia que los delegados están obligados a reconocer que en todo el país reina un régimen de terror.—EFE.

Los rusos internan a millares de personas en campos de concentración

Roma, 26.—Un sacerdote que ha llegado de Alemania, ha declarado que los rusos han internado en campos de concentración a varios centenares de millares de personas.

Estos campos ascienden a 8 y se encuentran en la zona de ocupación rusa.—EFE.

## Truman, vería con agrado a Stalin

Pero la conferencia debería celebrarse en Washington

Washington, 26.—Se anuncia en la Casa Blanca que el presidente de los Estados Unidos, no ha cambiado de actitud sobre la reunión con Stalin.

La declaración ha sido hecha en relación con el informe de una nueva conferencia de los "cuatro grandes". Se insiste en que Truman vería con agrado a Stalin en cualquier momento, pero que la conferencia debería celebrarse en Washington. Agregó el portavoz de la Casa Blanca que hasta ahora no se sabe nada sobre el hecho que esta conferencia haya sido propuesta oficialmente.



## El Gobierno rumano denuncia el Concordato con la Santa Sede

Y confiscan todas las escuelas católicas

Bucarest, 26.—Después de denunciar el concordato firmado entre el Gobierno de Rumania y la Santa Sede, las autoridades oficiales rumanas han procedido a la confiscación de todas las escuelas católicas.—EFE.

También Hungría contra la Iglesia católica : : : : :  
Budapest, 26.—Ante la grave

dad de la situación en lo que respecta a las relaciones entre el Estado y la Iglesia, el Cardenal Primado de Hungría ha decidido interrumpir sus vacaciones y regresar a su residencia oficial.—EFE.

## El futuro de las colonias italianas

Los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores se reunirán el jueves

Londres, 26. La Conferencia de Auxiliares de los ministros de Relaciones Exteriores, que han de decidir el futuro de las que fueron colonias italianas, iniciará sus sesiones en Londres el próximo jueves, fecha en que serán escuchados los representantes de los Gobiernos interesados.—EFE.

## El cardenal primado, doctor Pla y Deniel almorzó con S. E. el jefe del Estado

La Coruña, 26.—Procedente de Santiago, llegó el Cardenal Primado, doctor Pla y Deniel, que se trasladó inmediatamente al Pazo de Meirás, donde almorzó, en compañía de S. E. el Jefe del Estado.—CIFRA.

## Vinos españoles a Francia

Burdeos, 26. La exportación de vinos españoles a Francia se lleva a cabo en un porcentaje de 1.800 hectolitros diarios. Las demandas francesas son muy importantes y tienden a aumentar.—EFE.

## El ex-combatiente que bombardeó la O. N. U.

Declara que no estaba satisfecho de la forma que han tratado a Palestina y la cuestión rusa

New Haven (Connecticut), 24.—Stephan Supina, el ex-combatiente de 36 años de edad que bombardeó el jueves el edificio de las Naciones Unidas, en Lake Success ha dicho a entregarse a las autoridades, que lo hizo «por que estoy cansado de ver actuar a las Naciones Unidas y nada satisfecho de la forma en que han tratado a Palestina y la cuestión rusa».

Supina agregó: «De la única manera como se puede atemorizar a la gente es sembrando el miedo o haciendo estallar una bomba, o amenazándola y entonces despertará».—Efe.

## La vuelta al mundo

Siguen sin novedad las tres superfortalezas volantes

Aden, 26.—Las tres superfortalezas volantes que están dando la vuelta al mundo han llegado a Khormaksar, sin novedad, a las 8,30 de la mañana, procedentes de Trípoli.

Despegarán con dirección a Colombo el martes por la tarde.—Efe.

## El conde BERNADOTTE EN TEL-AVIV

Se insiste en que los árabes mantendrán sus condiciones para aceptar definitivamente la tregua

Tel Aviv 26.—Ha llegado a esta ciudad el conde Folke Bernadotte Mediador de la O. N. U. en Palestina. Inmediatamente se reunió con Mosche Spertok, ministro de Relaciones Exteriores de Israel se cre que en dicha reunión trató de la inmigración judía durante la tregua así como la repatriación de los refugiados árabes.—Efe.

## LOS ARABES MANTENDRAN SUS CONDICIONES

El Cairo 26.—En los círculos políticos de esta capital allegados a la comisión política de la liga árabe, se presta gran atención al viaje del conde Bernadotte a Telaviv.

Se insiste en que los árabes mantendrán sus condiciones para aceptar definitivamente la continuación de la tregua en Palestina al mismo tiempo que hacen constar que de no cumplirse dichas condiciones los árabes reanudarán las hostilidades en cualquier momento.—Efe.

## LA CRISIS DEL GOBIERNO SIRIO

Beirut 26.—Después de la dimisión del gobierno, el primer ministro saliente, Riad es Solh, ha recibido el encargo de formar otro gabinete.

Su labor se hace difícil por la situación interna y el momento actual en Palestina, Solh trata de formar un gabinete de coalición nacional.—Efe.

## MANIFIESTO DEL GOBIERNO MILITAR A R A B E DE JERUSALEN

El Cairo 26.—El Gobernador militar árabe de la ciudad vieja de Jerusalem, ha dirigido un manifiesto a los árabes y al mundo musulmán. En el manifiesto expone los daños causados por supuestos bombardeos o cañoneos judíos contra los santos lugares musulmanes y cristianos de Jerusalem.—Efe.

## CONFERENCIA EL PRIMER MINISTRO SIRIO CON LOS OBSERVADORES DE LA O. N. U.

Damasco 25.—El primer ministro sirio se ha entrevistado con los observadores de la O. N. U. de la tregua en Palestina.

La conferencia duró treinta minutos.—Efe.

## La reina y las princesas de Dinamarca, restablecidas

Copenhague, 26.—La reina de Dinamarca, Ingrid y las dos princesas, Margarita y Ana María que fueron conducidas al hospital después de un accidente automovilista, han regresado al Castillo de Graasten, en Jutlandia completamente restablecidas.—Efe.

## Otro milagro de la Virgen de Fátima en Aranjuez

Aranjuez, 26.—Se conoce otro caso de milagrosa curación realizada por la Virgen de Fátima: Marcelina López Moreno, de 75 años de edad, sufrió hace unos 7 años, una caída o consecuencia de la cual quedó impobilizada para andar. También padecía una úlcera de tipo canceroso.

Ayer estuvo orando ante la imagen de la Virgen y al salir de la iglesia se sintió con ánimo para andar sola. Se le hizo hacerlo, pero al llegar a su casa se despojó de la muleta que utilizaba y comenzó a andar sola. Luego pudo comprobar que la úlcera se le había secado.—CIFRA.